
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 84708882

Prix 1 295 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Situé entre l'avenue montaigne et la seine, à deux pas de la place francois 1er, sur

large  cour  parfaitement  au  calme,  appartement  d'exception,  climatisé,  ayant  fait

l'objet  d'une  rénovation  très  haut  de  gamme  par  architecte  d'intérieur.

l'appartement  est  très  lumineux  avec  de  larges  fenêtres  exposées  plein  ouest  et

propose un volume hors norme : 370cm hsp. Son agencement, sans aucune perte

d'espace, comprend une entré avec large dressing, un séjour avec cuisine ouverte,

deux suites avec chacune leur magnifique salle de douche et larges dressings, un

wc séparé. Ce bien est proposé meublé ...

This  exceptional  air-conditioned  apartment  overlooking  a  large  and  very  quiet

courtyard has been renovated to the highest standards by an interior designer and

is  located  between  avenue  montaigne  and  the  seine,  a  stone's  throw from place

françois  1er.  The  apartment  is  very  bright,  with  large  west-facing  windows,  and

offers  exceptional  volume:  370cm (9.8ft)  ceiling  height.  Its  layout,  with  no  wasted

space,  comprises  an  entrance  hall  with  large  closet,  a  living  room  with  open

kitchen, two suites, each of which has a magnificent shower room and large walk-in

wardrobes, and a separate toilet. ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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